

# *Reportan 13 muertos por brote de cólera en provincia angoleña*

---



Luanda, 11 mar (RHC) Las autoridades sanitarias angoleñas informaron este domingo que al menos 13 personas han muerto por el brote de cólera que afecta la nortea provincia de Uíge.

El viceministro de Salud José Cunha precisó que el gobierno trabaja por el mejoramiento del abastecimiento de agua potable y del saneamiento básico en los barrios más afectados y tildó de preocupante la situación en las localidades de Papelao, Mbemba Ngango y Candombe Velho, donde existen redes insuficientes.

La epidemia, comenzó el 21 de diciembre del año pasado, ya lleva 739 casos, con 13 fallecidos.

Debemos introducir instrumentos de fiscalización y control para la mejoría de la situación, insistió.

Igualmente dijo que se realizará un acompañamiento meticuloso de los casos de malaria para que no haya un aumento de la enfermedad, la principal causa de muerte en el país.

Cunha aseguró que existe la cantidad necesaria de medicamentos para el enfrentamiento exitoso del mal, pero deploró algunos mecanismos en el control de la distribución, aunque evitó mencionarlos en concreto. Angola reportó el año pasado 15 mil 900 muertes a causa de la malaria. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/157174-reportan-13-muertos-por-brote-de-colera-en-provincia-angolena>



**Radio Habana Cuba**